



Le délégué départemental du Parti Chrétien Démocrate démissionne

(22/12/2011 13:00)

Amir Réza Raeis Firouz, délégué départemental du PCD 95 a donné sa démission du parti. Une décision « douloureuse » qu'il justifie par des idées « plus en adéquation avec ce parti sur plusieurs points du programme présidentiel ». Cet Argenteuillais explique également « ne pas vouloir porter la responsabilité morale de l'affaiblissement du candidat de la majorité à la présidentielle au moment la désignation officielle de celui-ci. » Resté membre de l'UMP tout en étant au Parti Chrétien Démocrate, Amir Réza Raeis Firouz retourne ainsi au bercail.

http://www.vonews.fr/article_15918

©vonews - Dec 2011